

Vorlage Nr. 101.16.826

Kassel, 15.02.2008

Brandschutzerziehung

Antrag

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, das Thema Brandschutzerziehung als ein wichtiges Anliegen der schulischen Bildung im Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung zu erörtern. Dazu sollten Vertreter des Landesfeuerwehrverbandes Hessen eingeladen werden.

Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Dr. Michael von Rüden

gez. Eva Kühne-Hörmann, MdL
Fraktionsvorsitzende